
令和２年度 第４回せたがや生涯現役ネットワーク世話人会議事要旨 

 

日 時 ：令和３年２月５日（金） 午後３時～午後５時 

場 所 ：ひだまり友遊会館第１会議室 

出席者 ：世話人 兜山、鬼塚、片岡、石川、臼井、秋山、河上（リモート出席） 

市民活動・生涯現役推進課  生方、藤木、桑原 

  配布資料：（１）「シニアの社会参加しくみつくりプロジェクト２０２０経過報告」 

       （２）「生涯現役フェア申込状況の報告」 

       （３）「生涯現役フェア判断基準について」 

 

１ 〈報告事項〉 

（１）シニアの社会参加のしくみつくりプロジェクト活動報告について 

  鬼塚氏よりシニアの社会参加しくみづくりプロジェクトについて経過報告があった。 

  主に昨年１１月に実施したまちあるき、参加者向けに実施したアンケート結果について

報告がされた。 

また、臼井氏より玉川グループの活動報告があった。このプロジェクトについては、次

年度以降も継続していくことを兜山氏と確認した。 

まちあるき等のイベント参加から、どのように「しくみづくり」へ繋げるかが次年度へ

向けた課題となっていることを確認した。 

（２）生涯現役フェアについて 

  河上氏より生涯現役フェアの申し込み状況報告、開催基準の確認等、進捗状況について

説明があった。緊急事態宣言延長に伴い、２月６日（土）に急遽実行委員会を開催し、開

催形式の変更について議論する予定であることが報告された。実行委員会では、リモート

開催（Zoomでの動画配信、YouTube後日配信）への切り替えを検討する旨、報告があった。

この方針の変更について、世話人の了承を得た。 

また、２月７日に東京新聞に記事が掲載される予定であることが報告された。 

 

２ 〈審議事項〉 

（１）新規世話人の募集について 

  令和３年６月をもって鬼塚氏、片岡氏、藤田氏の３名の退任が予定されており、新規世

話人の募集が必要となっている。募集について、世話人の人数の上限は特にないこと、４

人以上で構成されること、総会が終わるまでは引き続き現在の世話人が継続すること等が

再確認された。 

次期世話人については、公募を行い、立候補がない場合は個別の声掛けも検討する。 

  募集の通知のひな型については事務局よりメールで２月に各団体あて送付することと

なった。 

  なお、世話人からは以下の意見が出された。 

 ・１０名以上の構成が好ましい。（兜山氏） 

 ・代表、副代表が同時に抜けるタイミングがあることを考慮すべきである。（臼井氏） 

 ・IT関係に強い人材を確保した方がよいのではないか。（片岡氏） 

 ・女性メンバーを増やし、バランスが取れた構成にしたい。（鬼塚氏、片岡氏） 

   

 



（２）プロジェクトの募集について 

  令和２年度は新型コロナウイルス感染拡大により、書面総会の議案書に募集を延期する

ことを記載し、現在も募集を行っていない状況であることが事務局より説明された。プロ

ジェクトの支援金は現在のところ、２団体の場合は１万円、単独の場合は３，０００円で

あることが再確認された。 

世話人からは「ネットワークに参加する目的を再度各団体あてに確認するべき（片岡

氏）」、「複数の団体が協力し、プロジェクトを行うべき（臼井氏）」等の意見が出された。  

 検討の結果、世話人会の募集と併せて、加盟団体あてにプロジェクトを募ることとなっ

た。 

 

（３）せたがや生涯現役ネットワーク加盟団体活動一覧の更新について 

  レイアウト等について、以前から見直しの要望が世話人から出ており、令和２年度には

２次元コードを取り入れていることが報告された。令和３年度版レイアウトについては、

河上氏より改善案を提出する。今後、河上氏より事務局へ提出された案をもとに検討して

いくこととなった。その後、事務局で要望を取りまとめ、世話人あてに確認のメールを送

ることとなった。原稿については、令和２年度と同様に８月頃に発行できるよう、３月に

原稿を各団体から募集することとなった。 

 また、シニアの社会参加しくみつくりプロジェクトでアンケートの回収率が高かったこ

とを踏まえ、原稿募集時に加盟団体あてアンケートを実施したいとの希望が世話人より出

た。アンケートの形式は｛選択制の質問＋自由記述欄｝の構成とすることに決定した。自

由記述欄には、「①ネットワークに期待すること②ネットワークに対する要望③困ってい

ること④ネットワークに対して希望すること」などを記載してもらうこととなった。アン

ケートは意見がある場合に提出してもらい、選択制の設問については河上氏がひな型を作

成することとなった。 

 加えて、パンフレットについてもレイアウト変更したいとの意見が世話人より出された。

河上氏からは「紙媒体だけではなく、YouTube等での広報も考えられる」との意見も出さ

れた。 

  パンフレット、活動一覧、アンケートの設問のひな型について、事務局あてにメールで

提出を河上氏に依頼した。３月頃に世話人会を開催し、提出されたひな型の確認を行うこ

ととなった。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（４）今後のスケジュールについて 

 事務局より今後の流れについて確認を行い、以下の通りスケジュールが決定された。 

 

 担当 内容 備考 

【２月】 事務局 ・世話人募集開始 

・プロジェクト募集開始 

 

河上氏 ・アンケート質問ひな形作成 

（下旬） 

・活動一覧レイアウト案作成 

（下旬） 

・ネットワーク参加目的を確認 

 

・アンケートに添付 

【３月】 事務局 ・加盟団体一覧募集、加盟団体へ

のアンケート配布 

・世話人会開催 

・世話人募集締め切り（中旬頃） 

・プロジェクト募集締め切り 

（下旬頃） 

 

河上氏 ・パンフレット案作成 ・３月世話人会で確認 

【４月】 事務局 世話人会開催（世話人の募集結果

とプロジェクト募集結果報告） 

 

【６月】  総会開催予定  

【８月】 事務局 加盟団体活動一覧発行予定  

   


